

～きっとある君だけの輝き～

鶴高通信

7月号

2019.07.19.Friday発行

第101回全国高校野球選手権石川県大会初戦惜敗



TEAM	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	R	H	E	FL	PL
金沢	1	1	0	0	0	0	0	0	0	0	2	5	2	B	勝
鶴来	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	7	0	E	敗

IN	1	2	3	4	5	6	7	8	9	IN	1	2	3	4	5	6	7	8	9
松清	3	4	8	2	9	7	6	1		鶴来	2	6	4	3	1	8	7	9	
岩										来									
										来									
										来									
										来									
										来									
										来									
										来									
										来									

7月14日に夏季大会1回戦が行われ、古豪金沢高校と対戦しました。エースの下俣生（白嶺中出身）は1回、2回に犠牲フライとスクイズで2点を失いはしたものの、3回以降は金沢打線を被安打2に抑える力投！打線も林優翔（鶴来中出身）の2本の長打を含む7安打と相手を上回ることができました。守備でも無失策で多くのファインプレーがありました！結果は負けてしまいましたが、チーム全体が納得のいくナイスゲームでした。当日はOBや保護者の方々、また有志の応援団たちの大きな声援が心の支えになりました。来年に向け頑張っていきますので今後も応援よろしくお願いします。

書道部総文で優良賞受賞！

5月28日～6月2日、金沢21世紀美術館市民ギャラリーAにて石川県高校生の美術展が開催され、3年生の山岸優香さん（北辰中出身）が優良賞に入賞しました。山岸さんは、2年時の総文、地区展に引き続き今回で3回連続の入賞を果たしました。見事です！最後に部長の山岸さんは、部員へのメッセージで「後輩のみんなもコツコツと努力して、今後も入賞できるよう頑張ってください。」と総文を締めくくってくれました。本当におめでとう！！



山岸優香さんの作品
(北辰中出身)



陸上部北信越第5位

6月13～16日に長野県松本平広域公園陸上競技場において開催された第58回北信越高校総体陸上競技大会で、男子800Mと女子7種競技に出場しました。男子800Mでは予選4位で準決勝に進めず、女子7種競技では5位に入賞できたものの3位以内というインターハイの切符はつかめませんでした。しかし出場した二人は1、2年生で来年、再来年もあるので、インターハイ出場を実現するためにさらに頑張っていきたいと思います。



1、2年生進路ガイダンス

7月12日に鶴来総合文化会館クレインにて進路ガイダンスが行われました。始めに全体で進路に関する寸劇を見て、進学や就職に関するクイズが行われました。その後は生徒が自分で選択した分野ごとに大学や専門学校の先生方からいろいろなお話を聴きました。1、2年生にとって進路に関する有益な情報を得る機会となりました。



1 学期校内球技大会

7月16～17日の2日間にわたって1学期校内球技大会が開催され、男子ソフトボール、女子卓球、男女バレーボールで白熱した戦いが繰り広げられました。3年生の活躍が目立ちましたが、卓球では1、2年生が上位を独占しました。また男子の優勝チームと教頭先生率いる教員チームでのエキシビジョンマッチは大盛り上がりでした。



スポ科

白山清掃登山

7月3日スポーツ科学コース全学年の実習「白山清掃登山」にいかってきました。表題にある「清掃」の部分ですが、山開き直後からなのかほとんどなく、足下を見ず景色を堪能できました。今回はほとんどの生徒が山頂まで登頂できたこと、山頂まで行かずとも目標地点以上に全員が行けたことに、職員一同感動を覚えました。



全学年

進研記述模試・進路マップ

7月6日に全学年で進研記述模試や進路マップ、就職模試などの模擬試験が行われました。鶴来高校では進路や適性に応じて年間3回（3年生の特別進学コースは7回）の模擬試験が行われています。県下ほとんどの高校生が受験しているので、特に進学希望者にとっては自分の現在の学力を客観的に知る上で大切な試験になっています。



鶴高物語vol.4



<S26新築落成記念>

昭和25年3月、全日制第2回、高等女学校では第5回となる卒業式が挙行された。この3月で女学校は最後の卒業式となる。白山公民館の間借り生活から、独立校舎、県立移管という大命題を背負い、自治会活動や部活動を躍進させてきた世代である。そして、翌26年8月、舟岡山に待望の独立校舎が完成、10月には国体陸上競技で入賞を果たす快挙も達成。地域ぐるみの運動と自治会による嘆願・署名運動、そして生徒一人一人の母校に懸ける情熱が結実したのである。決して恵まれた環境ではなかったが、心充たされた時代であった。

<アクセス>

車で 金沢市から30分
電車で 野町～鶴来27分
(北陸鉄道石川線)
バスで 松任～鶴来30分
(北陸鉄道加賀白山バス)
鶴来駅より徒歩10分

※遠方の通学者には学生寮有！
さらにホットな情報は公式HPへ
<http://www.ishikawa-c.ed.jp/~turugh/>

8/30,31
鶴翔祭
開催！

たくさんのご来校お待ちしております。



鶴来高校

検索